
平成３０年第１回敦賀市議会定例会代表質問発言通告一覧 

 

 

〔１〕市政会 浅 野 好 一 君  (５０分) 

  １ 予算編成方針（中期財政計画含む）について 

   ⑴ 平成３０年度当初予算編成での財政運営の課題 

   ⑵ 中期財政計画の課題 

   ⑶ 確定していないプロジェクト計画と中期財政計画への反映 

   ⑷ 行財政改革と効果額 

   ⑸ 行財政改革プランの目標効果額とスケジュール 

  ２ 新幹線開業に向けたまちづくりについて 

   ⑴ 敦賀駅舎デザイン案（Ｃ案）への思い、希望、願い 

   ⑵ 北陸新幹線敦賀駅開業までのスケジュール 

   ⑶ 敦賀駅開業後の敦賀市のまちづくり 

   ⑷ 敦賀駅西地区の開発 

   ⑸ 敦賀駅開業後の観光動線計画 

   ⑹ 敦賀駅開業後の観光戦略、具体的施策 

   ⑺ 金ケ崎周辺整備構想（含新敦賀ムゼウム） 

  ３ 原子力行政について 

   ⑴ エネルギー基本計画見直しと敦賀３・４号機増設計画 

   ⑵ ふげん・もんじゅ廃止措置計画 

  ４ 福井しあわせ元気国体、福井しあわせ元気大会について 

   ⑴ 大会施設の準備状況 

   ⑵ 宿泊、駐車場の確保 

   ⑶ プレ大会での反省点と本大会に向けての対応 

   ⑷ 敦賀市内の観光地、観光施設との連携 

  ５ 農業の振興について 

   ⑴ 国の生産調整配分撤廃、直接支払交付金終了後の農業経営 

   ⑵ 観光客用農産物直売所と園芸振興方策 

   ⑶ 耕作放棄地対策 

 

〔２〕同志会 豊 田 耕 一 君  (４０分) 

  １ ハーモニアスポリス構想について 

  ２ 北陸新幹線の受け皿づくりについて 

   ⑴ 駅周辺の整備計画 

   ⑵ 金ケ崎周辺の整備計画 

  ３ 公共交通対策について 

   ⑴ 運転免許自主返納支援 

   ⑵ コミュニティバスの利用促進 

  ４ 原子力政策について 

 

 

 

 

〔３〕政志会 馬 渕 清 和 君  (３７分) 

  １ 敦賀市再興プランについて 

  ２ 中期財政計画について 

  ３ 当初予算について 

   ⑴ 金ケ崎緑地周辺整備について 

   ⑵ 敦賀市立看護大学について 

   ⑶ 市立敦賀病院について 

   ⑷ 下水道事業について 

 

〔４〕市民クラブ 北 條   正 君  (３７分) 

  １ 中期財政計画と当初予算について 

   ⑴ 中期財政計画 

   ⑵ 当初予算（ハーモニアスポリス構想、金ヶ崎緑地整備） 

  ２ 大雪の影響と教訓について 

  ３ ポーランドとリトアニア訪問の意義と成果について 

   ⑴ 訪問の意義と成果 

   ⑵ 杉原ハウスとの関係 

   ⑶ ポーランド孤児 

   ⑷ 新ムゼウム建設 

  ４ 地域包括ケアシステムの構築について 

 

〔５〕公明党 山 崎 法 子 君  (３５分) 

  １ 当初予算について 

   ⑴ 中期財政計画 

   ⑵ 歳入増と歳出削減の取り組み 

   ⑶ 敦賀市公共施設等総合管理計画等との連携 

  ２ 敦賀市再興プランについて 

   ⑴ 再興プランの方向性 

   ⑵ 各重要施策の進捗状況と今後のスケジュール 

  ３ 子育て支援政策について 

   ⑴ 財源確保 

   ⑵ 人材確保 

   ⑶ 「敦賀市公共施設等総合管理計画」との整合性 



平成３０年第１回敦賀市議会定例会一般質問発言通告一覧 

 

 

〔１〕北 川 博 規 君 

   １ 市民が主役のまちづくりについて 

    ⑴ 市民の活動や取り組みの支援 

    ⑵ 市民からのダイレクトな意見・要望の吸い上げ 

    ⑶ 市民の代表者を通しての意見・要望の吸い上げ 

   ２ これからの市職員の勤務と処遇について 

 

〔２〕前 川 和 治 君 

   １ 移住・定住促進について 

   ２ コミュニティバスについて 

 

〔３〕今大地 晴 美 君 

   １ 市立敦賀病院における終末期医療について 

   ２ いじめ防止対策について 

   ３ リトアニアとポーランド訪問について 

 

〔４〕堀 居 哲 郎 君 

   １ 福井しあわせ元気国体・大会の準備を通しての総合運動公園屋外プール施設利用

規則の適正化について 

 

〔５〕米 澤 光 治 君 

   １ 上下水道事業について 

    ⑴ 上水道事業の経営と今後の整備 

    ⑵ 下水道事業の経営と今後の整備 

    ⑶ 上下水道事業と中期財政計画 

 

〔６〕福 谷 正 人 君 

   １ 市長マニフェストからみる市政運営方針について 

   ２ 移住定住促進事業について 

 

〔７〕北 村 伸 治 君 

   １ 砂防堰堤の整備状況について 

   ２ 二級河川井の口川整備と三味線川のしゅんせつについて 

   ３ 福井しあわせ元気国体について 

 

〔８〕石 川 栄 一 君 

   １ 意欲ある市民との協働と支援「神楽門前町の活性化」について 

   ２ 郷土への愛着と誇り「命のバトン教育」について 

 

〔９〕山 本 貴美子 君 

   １ 医療費窓口無料化の拡充について 

    ⑴ 高校生までの医療費の窓口無料化 

    ⑵ 障がい者の医療費の窓口無料化 

   ２ 保育士不足の問題について 

   ３ 家賃補助制度について 


